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7/20　キックオフミーティング

七ヶ宿町シルバー人材センターが表彰されました

きれいな水を守るために

全国町村監査功労者表彰を受賞

　10月20日、仙台市で開かれた令和４年
度宮城県シルバー人材センター安全就業推
進大会において、七ヶ宿町シルバー人材セ
ンターが優秀賞を授与され、小倉章一会長
が表彰状を受け取りました。これは当セン
ターの安全就業継続を称えるもので、県内
で優秀賞が授与されるのは初めてだという
ことです。シルバー人材センターでは様々
な工夫をしながら安全就業を心がけていま
す。町民の皆様も安全確保へのご理解をよ
ろしくお願いいたします。

　11月11日に、町と七ヶ宿ダム管理所、
宮城県、白石警察署、NPO水守りの郷七ヶ
宿などで組織する「七ヶ宿町廃棄物等不法
投棄防止対策連絡会議」の不法投棄物回収
作業が行われ、25名の方々に参加いただ
きました。当日は３班に分かれ、ダム湖周
辺を中心に町内各所に不法投棄された家電
やタイヤ、生活ごみなどトラック３台分を
回収しました。同会議では毎年継続的に回
収作業を行っていて、水源地域の環境保全
を図っています。

　10月26日、東京都のLINE CUBE SHIBUYA
（渋谷公会堂）において令和4年度町村監査
功労者表彰式・町村監査委員全国研修会が
行われ、代表監査委員の渡部孝志さんが町
村監査功労者表彰を受賞されました。監査
事務に尽力し町村自治の振興発展に貢献し
たとして、その功績が認められたものです。
渡部さんは平成26年から代表監査委員と
して監査事務の適切な事務執行にあたって
いただきました。改めてその功績に敬意と
感謝を申し上げます。

▲小倉章一会長

▲不法投棄されたごみの回収を行いました

▲渡部孝志代表監査委員

住民交流会活動報告住民交流会活動報告
　「住民交流会」は移住を検討している方、移住してきた方、地域の方、町内の団体・企業の方
など様々な方と交流することで町の課題の発見や解決へのきっかけづくりになる交流会にした
いと考えています。ぜひ皆様からのコラボ企画をお待ちしています。

他にも9/16まちづくり懇談会 10/15移住を検討している方のための交流会を実施しました！

～キックオフミーティング～
・世代や属性が違う人たちが交流する機会が増えるのはいいことだと思う。
・ 七ヶ宿の将来を考えるなら子ども達に何をするかが重要。子どもが変われば未来が変わる。
～子育て世代の交流～
・地域の方と悩みの共有ができる機会があってとてもよかった。
・子どもを取り巻く環境の連携が大切。小さい町だからこそできることに期待したい。
～まちづくり懇談会～
・子どもがいても楽しめる雰囲気でよかった。
・ 仕事と違って個々にコミュニケーションがとれて、他の住民の新たな一面を知れて良

かった。
～移住を検討している方のための交流会～
・ 移住後の相談は誰に、どこにすればよいか分からない。小さい困り事ほど。（町内の方）

参加した方からの声

11/18　七ヶ宿焼と七
ヶ宿の魅力

冬も交流会やりますよ！
●�源流米を学ぶ会　　●�郷土料理の会（数回実施予定）
● 移住希望者と町民の交流会　　その他子ども達が参加できる内容を企画中です
　日程や場所は未定のため、決まり次第区長配布でお知らせ又は七ヶ宿まちづくり（株）
のホームページをご覧ください。ご参加お待ちしています。

8/20　子育て世代交流会


